



Bogotá D.C., lunes 23 de diciembre de 2013

SFPT



Al responder cite este Nro. 20134220920291

SEÑOR(A)
SECRETARIO(A) DE PLANEACIÓN
Alcaldía Municipal
Edificio de la Alcaldía Código Postal 735580
Cali - Valle del Cauca

Asunto: resultados desempeño integral 2012

ALCALDÍA DE SANTIAGO DE CALI

No. 2013-41110-102417-2 Asunto: REMITE INFORMACION. A NEXA DOC FISICO

SANTIAGO DE CALI Fecha Radicado 31/12/2013 08:38:24

Usuanu Radicaour CAPLOS MUNOZ Destino D'EPAR LAMENTO ADMINISTRATIVO DE PI

Signification (EMS) (NAS)

5angago de Caul tabe de l'aluai il aro Torre Alcabira Lasso d



Estimado(a) Secretario(a):

El Departamento Nacional de Planeación –DNP- agradece la colaboración brindada durante el proceso de Evaluación del Desempeño Integral de las Entidades Territoriales para la vigencia 2012, proceso que tiene como objetivo medir la gestión pública de las administraciones locales y cumplir con lo ordenado por la Ley, dentro del marco de la evaluación de la política de descentralización. Los resultados de esta evaluación, así como el escalafón o ranking de desempeño elaborado por el DNP, no afecta de ninguna manera la distribución de recursos del Sistema General de Participaciones ni del Sistema General de Regalías y tienen como finalidad constituirse en insumo para determinar los logros de los municipios en materia de política social y para orientar la asistencia técnica departamental y nacional.

De acuerdo con lo anterior, el DNP informa que el resultado de su municipio en el índice de desempeño integral de la vigencia 2012 fue de 81,1 y su rango de calificación fue sobresaliente. En particular, en el Componente de Eficacia, su calificación fue de 73,2 puntos y se ubica en el rango de calificación satisfactorio, considerando que la medición incluyó las metas programadas para la vigencia 2012, la consistencia de dicha programación y los avances alcanzados. Cabe aclarar que el proceso que se siguió para obtener los resultados de este componente implicó considerar la totalidad de la información reportada por las entidades territoriales hasta el 20 de septiembre de 2013 (incluyendo aquellas metas que presentaron inconsistencias).

Teniendo en cuenta que el proceso de evaluación y análisis de la gestión local apunta a mejorar las capacidades institucionales, el DNP espera poder comunicarse con usted a fin de revisar las acciones que puedan conducir a mejores resultados en el ejercicio que se adelantará sobre la vigencia 2013. Como parte de estas acciones, se pondrá a su disposición una herramienta tecnológica que facilite la programación de las metas y el reporte de los avances logrados.

When 00





Finalmente, para obtener mayor información sobre esta comunicación, puede comunicarse conmigo al correo electrónico <u>caguilar@dnp.gov.co</u> o dirigirse a la página web del DNP en donde encontrará el informe completo de Desempeño Integral de la vigencia 2012 y la descripción de la metodología utilizada para el cálculo de cada componente. Este documento está disponible en la siguiente ruta: Programas/Desarrollo Territorial/Evaluación y Seguimiento a la Descentralización/Documentos de Evaluación.

Atentamente,

CAMILA AGUILAR LONDOÑO

Directora de Desarrollo Territorial Sostenible

Preparó: Juliana Delgado/Ivan Osejo/Alfredo Rosero. Revisó: Luz Stella Carrillo.